
 

 

 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº  742 /11 
De Informações 

 
 
“Sobre a falta de materiais nas 
Unidades Básicas de Saúde do 
município”. 

 
 

Considerando-se que, devido a inúmeras reclamações 
recebidas de moradores sobre falta de materiais nas UBS´s (Unidades 
Básicas de Saúde) do município, o Vereador Anízio Tavares, juntamente 
com os Vereadores Ademir da Silva e Carlos Fontes, visitaram os 11 
postos médicos da cidade, e  

 
Considerando-se que, foi constatada a falta de materiais 

básicos de trabalho, que prejudicam o atendimento dos pacientes nas 
unidades dos bairros Vista Alegre e Cidade Nova, sendo verificados 
problemas de estrutura como infiltração, vidros quebrados e paredes 
com mofo,  

 
 

           REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
 

1- Diante da situação apresentada, qual a data prevista 
para fornecimento às UBS’s dos referidos materiais? 

 
2- Há possibilidade de realizar os reparos nas Unidades 

que apresentaram problemas no prédio? 
 

3- Caso positivo, qual o prazo previsto para o início da 
obra? Se negativo, expor os reais motivos. 

 
4- Outras informações pertinentes para conhecimento, 

esclarecimento e acompanhamento. 
  



 

 

                                                                          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de outubro de 2011. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 
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           -Vereador-                                                                          -
Vereador- 
 


